



École Antoine-Girouard

Boucherville, 23 juin 2021

Chers parents,

En ce beau matin de juin, j'ai une pensée attendrie pour mon personnel et pour vous. Je veux vous remercier d'avoir fait équipe avec nous en cette année rocambolesque, remplie d'incertitudes. Ce fut difficile sur plusieurs plans, mais nous pouvons dire d'une même voix, *mission accomplie!*

Je me souviens combien nous étions fébriles à la veille de la rentrée scolaire 2020, ne sachant pas ce qui nous attendait d'un jour à l'autre. J'avais à cœur que tous, autant les membres du personnel que les élèves, soient bien dans leur école. Nous avons le souci que malgré tout, l'école soit encore un milieu accueillant, sain, sécuritaire et où il fait bon apprendre! Les enfants nous ont épatés et nous ont donné des leçons de résilience face aux mesures sanitaires qui s'ajoutaient au fil de semaines.

Il me reste un souhait à formuler est que la prochaine année soit démasquée. Que nous puissions à nouveau accueillir les parents en nos murs et pouvoir vous dire bienvenue à l'école de vos enfants! L'école Antoine-Girouard est une communauté tissée serrée et je suis heureuse d'en faire partie! Merci aux parents de nous avoir soutenus par vos bons mots tout au long de ces 10 derniers mois.



Bonnes vacances à tous!

SYLVIE LANDRY
Directrice